



ドライバーの皆さんは呼びかけに笑顔で応えてくれました

4月8日(木) 今日も安全運転で みんな笑顔

4月6日(火)～15日(木)の10日間、愛知県下一斉に行われた春の交通安全県民運動に合わせた交通安全街頭キャンペーンが、国道42号の田原市役所赤羽根支所前の信号交差点で実施されました。キャンペーンには田原市交通安全推進協議会、田原市校区総代会、地域交通安全活動推進員、田原警察署など約50名が参加。通過するドライバーに交通安全のチラシや啓発グッズを手渡し、安全運転への協力を呼びかけました。



雨のそぼ降る中、咲き誇る桜の並木道を散策する人々

4月4日(水) 水もしたたる いいサ・ク・ラ

春の到来を告げる恒例の滝頭桜まつりが、滝頭公園で開催されました。満開の桜には恵まれたものの、当日は肌寒いあいにくの空模様。それでも約3000人が公園を訪れ、一面の桜を満喫しました。同時開催された写生大会には雨にもかかわらず約50人の子どもたちが参加。寒さにも負けず、細やかな筆さばきで雨の桜景色を表現しました。また、まつりのクライマックスを飾った餅投げにも、多くの人々が参加しました。



厳かな雰囲気の中、献花を捧げる出席者の皆さん

4月9日(金) 忘れないで 平和を願う気持ち

田原市戦没者追悼式が、田原市総合体育館において厳かに執り行われました。合併後初となるこの追悼式には、遺族をはじめ関係者など約900名が出席し、大戦により尊い命を失った英霊1227柱の御霊に献花を捧げ、平和を願いました。この追悼式は、市の主催により無宗教で行われているもので、戦争という悲劇を二度と繰り返さないよう、平和の意義を後世に伝えていく使命を担っています。



この施設を拠点に、消防団のいっそうの活躍が期待されます

3月19日(金) 消防団に できたよ頼もしい味方

田原市消防団高松分団に新しい拠点施設が完成しました。高松小学校の近くに建設されたこの施設は鉄骨造2階建てで、1階が車庫、2階が消防団員の詰所となっています。1階車庫には、2月に貸与されたばかりの新型ポンプ車をはじめ2台の消防車両と各種資機材を収納し、2階詰所には待機室・更衣室・シャワー室を完備。地域の安全・安心を支え、各種災害に対応する消防団活動の拠点として活用されます。